

CHILLY

Du monde à la fête de l'école et de la musique organ par l'USEP



Une partie des élèves, le corps enseignant et des membres de l'USEP.

l'association de l'Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré (USEP) de Chilly a organisé samedi la fête de l'école et de la musique dans la cour de l'école primaire dès 17 heures. Près de quatre cents participants ont été dénombrés dont cent dix enfants. Ils ont apprécié le programme qui a débuté par l'intervention d'une personne s'occupant pour les élèves de maternelle du Temps d'accueil périscolaire (TAP). Le spectacle des enfants de l'école qui rassemblait toutes les classes, en présence des enseignants lui succédera, chaque classe proposant une saynète. Ce fut ensuite l'ouverture d'une petite kermesse avec un stand de maquillage, de la pêche à la ligne, un lâcher de ballons. Les enfants ont attaché des cartes et les trois premiers dont les ballons seront arrivés le plus loin et dont les cartes seront renvoyées seront récompensés. Une pesée du jambon s'en est suivie. À 19 heures lui succéderont les ateliers "Musique Actuelle et Jazz" et des orchestres cadet et junior de l'école de musique de Frangy ainsi que le groupe Lézard Monique. Une buvette était prévue et un repas à 19 h 30 a été dégusté par 260 personnes. Le but est de financer des sorties aux enfants de l'école.

Par P.R. | Publié le 28/06/2016 à 06:00 | Vu 1 fois

<https://c.ledauphine.com/haute-savoie/2016/06/28/du-monde-a-la-fete-de-l-ecole-et-de-la-musique-organisee-par-l-usep>